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PEDIDO DE INFORMAÇÃO

 
 

O Deputado que este subscreve, com amparo no art. 41, §
2º, da Constituição do Estado, c/c o art. 197, caput, do Regimento Interno deste Poder
e o art. 106 da Lei Complementar nº 741, de 12 de junho de 2019, considerando que a
Lei nº17.354/2017 extinguiu a Fundação do Meio Ambiente do Estado de Santa
Catarina (Fatma) e criou o Instituto do Meio Ambiente do Estado de Santa Catarina
(IMA); que absorveu todos os direitos e obrigações daquela Fundação no que diz
respeito às questões ambientais do Estado; e que nesses 5 (cinco) anos de existência
os resultados operacionais alcançados são números alarmantes, em 18 (dezoito)
meses o IMA  emitiu  mais de 10.500 licenças ambientais, aproximadamente 1.200
autorizações para exploração florestal com base na Lei da Mata Atlântica; 14.000
certidões de conformidade ambiental para atividades potencialmente poluidoras, bem
como, a cada ano, o Instituto destina cerca de 11.000 horas de trabalho para atender
demandas dos Ministérios Públicos e da Justiça; nesse período de existência também
tem monitorado 237 pontos ao longo do litoral com o programa de balneabilidade;
sendo que hoje todo esse trabalho é realizado, apenas, por 405 servidores, o que
demonstra o empenho e o compromisso com suas atribuições; que, ainda, em 2022,
durante a campanha eleitoral, o então candidato Jorginho Mello encaminhou ofício à
Associação dos Servidores  do Instituto do Meio Ambiente de Santa Catarina (Assima)
estabelecendo prazos nas propostas apresentadas, que foi chamado de “Governo e
Sustentabilidade”, requer seja encaminhado ao Secretário de Estado do Meio
Ambiente e Economia Verde o seguinte Pedido de Informação: 

 
 
1 – foi criado o Comitê de Governança e Gestão dos

licenciamentos ambientais? Em caso afirmativo, encaminhar cópia do ato de nomeação
dos servidores e técnicos nomeados. Em caso negativo, quando será criado o referido
comitê?

 
2 – foi elaborado o Regimento Interno, o Código de Conduta

e Integridade e o Estatuto do Instituto do Meio Ambiente? Em caso afirmativo, favor
encaminhar cópia. Em caso negativo, quando será elaborado?

 
 
3 – o trabalho remoto foi regulamentado? De que forma ele é

executado?
 
4 – foi criado o programa de segurança do trabalho em todas

as regionais? Em caso afirmativo, favor encaminhar cópia. Em caso negativo, quando
será criado?

 
5 – em decorrência da Lei nº 17.354/2017, foi instituído o

grupo de trabalho para avaliar propostas para o Plano de Cargos, Carreiras e
Vencimentos do Instituto do Meio Ambiente? Em caso afirmativo, favor encaminhar
cópia. Em caso negativo, quando será instituído? e

 



6 – foi nomeado o grupo de trabalho para avaliar as
propostas de ações nas áreas de infraestrutura e logística do Instituto do Meio
Ambiente? 

 
 
Sala das Sessões,

 
 
 
 
Deputado Fabiano da Luz
(assinado eletronicamente)
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